

Armenia, septiembre 17 de 2009

### **CARTA DE RECTORIA # 9.**

#### **Las relaciones sociales: una necesidad del ser humano. Una reflexión en el mes del “amor y la amistad”**

Todos los seres humanos somos sujetos sociales y ello es lo que nos lleva a agruparnos, a ser gregarios y a vivir en comunidad.

La convivencia, sea cual fuere su naturaleza, familiar, académica o laboral, genera vínculos entre quienes comparten espacios, tareas y objetivos comunes. Esos sentimientos tienen diferentes expresiones y diferente permanencia en el tiempo, pero sea cual fuere su intensidad y temporalidad, están signadas por un dar y recibir, por una reciprocidad y un diálogo, que debe fundamentarse en el reconocimiento del otro, en el respeto a la diferencia y no en la dominación y en la negación del otro como igual.

El espacio laboral es un lugar de encuentro de sujetos individuales, de personas que tienen un saber, una historia de vida propia y que se encuentran a través del ejercicio de su experticia en una puesta en común para el logro de objetivos comunes, que en nuestro caso son los objetivos, la misión, la visión y los valores de la universidad.

El compartir cotidiano va generando sentido de pertenencia, conformación de grupos de trabajo que van dando lugar a la integración de equipos de trabajo, solidaridad y a la par surgen sentimientos y afectos; así como posiblemente amigos con quienes ya no solo compartimos lo laboral; también lo lúdico – cultural y hasta nuestras alegrías y sufrimientos.

El mes del “amor y la amistad” es una oportunidad para trascender al significado de estas dos palabras y una invitación a que todos nosotros, estudiantes, docentes, administrativos y directivos hagamos de nuestro encuentro en la universidad una posibilidad permanente de crecimiento personal, de aprendizaje y de respeto por la diferencia, haciendo de la palabra y de la actitud nuestras mejores herramientas de paz y de convivencia ciudadana.



**JAIME BEJARANO ALZATE**  
Rector Delegatario